

Das Areal des  
Otto-Wagner-  
Spitals ist  
gefährdet.



Teilerfolg für Steinhof-Aktivistinnen

# Harte UNESCO-Kritik an Steinhof-Plänen

**„Heritage Alert“ der UNESCO soll Verbauung der Steinhofgründe stoppen.**

**Penzing.** Bürgerinitiativen vermelden einen Teilerfolg im Kampf gegen die Verbauung der Steinhofgründe:

Der internationale Denkmalpflegebeirat ICOMOS, der das UNESCO Weltkulturerbe berät, löst für das Areal den „Heritage Alert“ aus. Damit gilt

das Areal als gefährdete Kulturstätte. Nun ist die Stadt Wien am Zug:

Ein entsprechender Brief an Bürgermeister Michael Häupl blieb bis jetzt unbeantwortet. Im Ostteil des Areals sollen 140 Wohnungen der Gesiba entstehen. „Diese Bauvorhaben könnten das UNESCO Prädikat Weltkulturerbe gefährden“, so Experte Christian Schuböck.